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记者 江锐 整理

李娜温网首秀赢得没有悬念。北京时间6月22日凌晨，2011年温布尔登网球公开赛继

续展开女单首轮争夺。李娜直落两盘击败俄罗斯红粉库德里亚夫特塞娃，顺利晋级女单次

轮。首轮同时过关的还有彭帅、费德勒、德约科维奇和小威。

李娜自言赢得艰苦

体坛播报

曝恒大与国足争抢冠军教头

星报讯（杨扬） 据西班牙《阿斯报》报道，广州恒大正

在和前西班牙国家队主帅阿拉贡内斯接触，希望他下赛季

能成为恒大队的教练。

据悉，广州恒大方面已经向阿拉贡内斯经纪人维森

特·蒙特斯提供了一份报价，前西班牙国家队2008年欧洲

杯冠军主帅正在考虑这份合同，阿拉贡内斯目前执教土超

的费内巴切，年薪约为400万欧元。

目前，除了来自广州恒大的报价之外，阿拉贡内斯还

被中国足协邀请执教中国国家队。

安徽小将王春雨进京集训
星报讯（记者 江锐） 中国田径协会日前公布了参加

2011年世少赛赛前集训队员名单，我省小将王春雨名列其中。

据悉，2011 年世少赛将于 7 月 3 日～12 日在法国举

行。为了能在比赛中取得优异成绩。经中国田径协会研

究，决定在八一体工大队田径队训练基地组织世少赛赛前

集训。本次集训为期两周，在集训的27名小选手中，中跑

小将王春雨成为安徽唯一入选运动员，届时她将参加女子

800米和1500米的比赛。

把阜阳亚锦赛打造成“跳伞盛事”
本报记者独家专访亚大跳伞联合会主席

记者：您此次考察了阜阳的火车站、宾馆、飞机场、体

育中心等地方，觉得阜阳对本次赛事筹备得如何？

穆巴拉克：非常好。特别是飞机场，要知道跳伞运动

能用到民航机场非常难，能用到飞机场里的候机室就更难

了，这样的条件，运动员都会很满意。阜阳市委、市政府对

本次赛事非常重视，中国体育总局、安徽省体育局也都积

极支持。我非常有信心，这次的比赛一定会非常成功。

记者：对于本次赛事的筹备工作，您觉得有什么地方

需要特别注意？

穆巴拉克：一个是运动员的着落地点，阜阳的体育中

心很不错，还有不少供群众观赏的看台。但是，考虑到风

向和国外运动员的习惯问题，最好在附近有备用的场

地。后来我们去看的阜阳师范学院体育场，还有体育中

心前面那块广场，都是不错的备用场地。另外，本次比赛

有不少参赛人员是穆斯林，在饮食方面要注意，还要多配

一些翻译。

记者：本次比赛的规模跟往届相比如何？会有多少

国家和运动员来参赛？

穆巴拉克：这次来了之后，我觉得非常好。回去我会

动员和召集更多的国家和地区来参赛，因为不来参赛会

是很大的损失。我想至少会有20个代表队，250至 300

名运动员来参赛，这比我们之前预计的15个代表队、150

名运动员规模要大。并且，我会积极动员亚洲以外的国

家和地区也来参赛，力图让本次比赛成为最大规模的跳

伞盛事。

记者：这次来到阜阳，给您留下最深刻的印象是什

么？

穆巴拉克：首先是热情，我见到的每一个人都很热

情，我收到了很多礼物，下次来我也要多带些礼物。还有

就是发展，从合肥到阜阳，我一路看到很多高楼大厦正在

建设，有很多的工地，这说明安徽处在高速发展中，很有

生命力。

在男单首轮比赛中，瑞士天王费德勒手感火热，狂轰

53记制胜分以7:6、6:4、6:2力克哈萨克斯坦选手库库什

金，顺利晋级第二轮。塞尔维亚天才德约科维奇手感火

热，送出“双油条”，以6:4、6:1、6:1完胜法国选手查迪，取得

对阵对手六连胜的同时挺进第二轮。

时隔一年重返全英俱乐部，虽然小威的世界排名降至

第25位，但四届赛会冠军的实力无人敢小觑。卫冕冠军小

威以6:3、3:6、6:1战胜法国人雷扎伊，比赛结束后，小威还落

下了热泪。扬科维奇在7:5先胜一盘的情况下，被对手M-

桑切斯以6:4、6:3连追两盘，爆冷出

局。全场比赛耗时2小时23分钟。

李娜温网首秀
“像是走过场”

顶着法网冠军的光环，李娜在温布尔登的一举一动备受关注，虽然从

比分上看，李娜首轮赢得很轻松，但李娜却表示：“当然很艰苦，在比赛开始

阶段，对手的发球很有威胁，而且她打出了很多低平球，这样的球在草地上

很难应付。我根本不知道接下来会发生什么，也不知道她下一个会打出什

么样的球，我不得不做很多跑动，说实在的，我讨厌被调动得来来回回地跑，我

更喜欢站在那里比赛，好在我能控制比赛，而且很开心我赢得了胜利。”

彭帅送蛋横扫晋级
在法网因病遗憾退赛后，经过短暂休息的彭帅在今

年比赛还是延续了本赛季稳定的状态，面对比利时好手

菲利普肯斯，彭帅没有给对手任何机会，以6∶0和6∶4横

扫轻松晋级女单第二轮。彭帅也成为金花首位晋级的选

手，赢得本届温网的开门红。

老费小德手感火热

小威险胜扬科出局
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昨日，亚大跳伞联合会主席阿尔斯威利姆·穆

巴拉克一行，对阜阳市筹备第十四届亚洲跳伞锦标

赛暨国际跳伞公开赛的情况进行了全面考察。记

者全程陪同，穆巴拉克主席对考察结果非常满意。
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